

8ネットワーク通

まちづくりセンタ TEL42-2019 FAX42-0836 -ク(庄内町余目第・ 内)





山神社 久田



深川 金沼







を食べ終了しました。





ルファ米の試食と合わせて、参加者全員でいも煮 分かれていも煮を作り、午後1時頃、非常食のア お昼過ぎにセンターに戻り、その後3つの班に

の場所だったが、こうして回ると新しい発見が る機会を提供していきたいと思ったところです。 も、自分たちの住んでいる地域の良さを再認識す あって大変楽しかった」といった声が聞かれ、今後 参加者の方からは、「日ごろわかっているつもり

第一学区集落めぐり&いも煮会

いも煮会を行いました。 去る11月5日の日曜日、 、学区内集落めぐりと

この事業は、余目第一学区の地域ビジョン策定

等で実施要望が多かったもので、このたび地域ビ 時に行った各種アンケート調査やワークショップ ジョンが完了する機会をとらえて企画したもの

これからも守っていきたいものや残していきたい ものを1カ所推薦してもらうことと、それにちな 集落めぐりの場所の選定とクイズ問題の作成に 会長の松浦さんにお願いし、場所によっては、自 んだ3択のクイズ問題の作成を事前にお願いし、 洛案内を、庄内町観光ガイドで猿田町町内会前 万々約30名が参加され、バス車内や訪問地での集 沽用させていただきました。 当日は、小・中学生や高齢者など幅広い年代の 今回の事業では、各自治会長さんに、各集落で

碑や追分け石、神社仏閣、また南口では、いも煮 推薦箇所を回りました。 会で使用する直径1mの大鍋など、各集落からの 参加者の方々は、秋晴れの下、文学碑などの石 ただきました。

治会長さんや地元の方からも直接説明をしてい

(第一学区集落支援員 髙橋伸二











術祭」を開催し、絵画・ちぎり絵・10月26日~29日に「第一学区芸

29日に「第一学区芸



10/26~10/29

パッチワーク・クラフトバンド作品・ 感想を言っていた方もいらっしゃい

どれも手の込んだ作品で、「どげし られ、家族の会話にも一役買ったの ~」の声も聞かれました。作品を前く、観覧した方からは、「上手だの 生の絵画は大人顔負けの作品 に写真を撮っている親子も見受け ホー パッチワークなどの手芸作品 ルの一角に展示された小学





いきいきアドベンチャークラブ

「防災食を作ってみよう」 ポリ袋でカレーができる なんて、びっくり!









「夏山で遊ぼう!」 ウォークラリーは難し かった~ ピザはおいしくできたよ

親子DE楽笑くらぶ

「ぷちキャンプ体験」 川遊びにキャンプ飯、 キャンプファイヤー 楽しかったよ!



















セスポーツ体験会 「太鼓の遠人」







第一学区芸術祭

される画面に合わせて太鼓をたたきま

す。ノリノリで演奏し、スコアでランキン

いました。 く子もいて楽しい時間を過ごしてもら何度も挑戦し、ランキングを上げてい び、視聴覚室の大スクリーンに映し出てもらいました。参加者は演奏曲を選会」を開催し、「太鼓の達人」を体験し最終日の29日には「eスポーツ体験

健康教室









今年度の健康教室は全日程を終えることができました。「肩こり・腰痛に効く軽体操」「大戸先生の演歌楽」「腸の健康」についてなど講話や百歳体操、茶話会と会話も弾みました。

来年度も、皆さんの参加をお待ちしています。

18ゼミナール





「秋の鳴子峡」 天気にも恵まれ紅葉真っ盛りの鳴子峡散策。 封人の家では囲炉裏の前で聞く話は風情がありました。

「ニュースポーツ体験」

モルックはルールも簡単、またやりたいと感想をいただきました。





秋の杉浦住民交流会 開運ほうき作り体験と

華な造りとなっております。皆さん、自分なりのほうきを ました。その名も「開運ほうき」で、飾るだけでめでたく豪 を集落の公民館にて開催しました。 賃用に育てていたコキアを提供頂き、これを材料としまし ほうきといっても、掃除用ではなく鑑賞用として作り 「ほうき作り体験」では、集落役員の齋藤さんの畑で、 (26日(日)に25名の参加の下、秋の杉浦住民交流会 手作りナンと3種のカレーを食べる~

ことが出来ました。 業を各自から行って頂き、それを役員が次々とフライパン チキンカレー、ジビエカレーで、どれも好評でおいしく頂く で焼き、熱々を食べました。カレーは、キーマカレー、バター `の生地とカレーは、予め準備しておき、ナンを伸ばす作 その後、「手作りナンと3種のカレー」を食べました。

を企画できればと思っています。 ることを目指し、役員一同協力して交流会等の各種行事 今後も、地域住民がより多く、気軽に楽しんで参加でき

杉浦公民館主事 後藤直人

> 催されました。 名が参加して第一まちセンで開 講習会が小学生3名を含む16 11月26日(日)に南口の料理

剛さんと佐藤大介さんを講師庄内浜文化伝道師の阿部正 にお招きし、シマアジやヒラメ、

楽しみながら作ることができたと思います。

きるお弁当の作り方や、エビフ 戻ってから講師を交えて試 お刺身、お弁当は部落公民館に はのコツを教わりました。 工夫など、プロの料理人ならで ライをおいしく見せるための ただいたほか、家庭で手軽にで タイのさばき方を丁寧に説明い まちセンで作った握り寿司 楽しいひと時を過ごしまし

朗

南 П 料理講習会につい







HP・Instagram・LINEで情報発信中!

18ネットワークでは講座案内・映画会情報など随時発信しています。

Instagram



LINE



18ネットワークHP

「18ネットワーク」もしくは 町の公式HP【くらしの情報】⇒ 【公共施設】⇒ 【余目第一まちづくりセンター】⇒ 【外部サイトへリンク】 から確認してください。

Webで予約できます!

18ネットワーク HP の施設利用案内から 「Web 予約システム」で 空き情報確認・予約が できるようになりました。 ご利用ください。

18ネットワーク通信(4)